

Artikel vom 19.06.2020

Goldenes Ehrenzeichen für Stadtpfarrer

Goldenes Ehrenzeichen für Stadtpfarrer Prellinger



CSU - Stadtratsfraktion verabschiedet "unseren" Stadtpfarrer. v.l. Alexander Hannes, Elisabeth Pfeffer, Josef Leher, Stadtpfarrer Martin Prellinger, Walter Unnasch, Dr. Elisabeth Zettner, Dr. Jörg Mertens, Christoph Haase

Am Montag 15.6.2020 hat der Stadtrat Zwiesel in einer Feststizung dem scheideneden Stadtpfarrer MartinPresslinger das Geoldene Ehrenzeichen der Stadt Zwiesel verliehen.

Martin Prellinger war von 2005 bis 2020 Stadtpfarrer in Zwiesel und wechselt nach Passau Ilzstadt.

Redlich verdient hat sich H.H. BGR Martin Prellinger das goldene Ehrenzeichen mit Ehrenbrief der Stadt Zwiesel, In den 15 Jahren seiner Amtszeit hat der Dekan bedeutendes für unsere Stadt gleistet, u.a. wurde das Pfarrzentrum neugebaut sowie Kirchturm und Kindergärten in Stand gehalten. Wir wünschen ihm in seiner neuen Pfarrstelle in Passau alles Gute und Gottes Segen!